



No.209 德地町報

1973.3/5

発行者 德地町長

編集者 德地町企画室

印刷所 今澄印刷所



3月1日県立佐波高等学校では、普通科（第22回）93名、家政科（第16回）40名の卒業式が盛大に挙行され、若人たちは進学に就職に、夢と希望に胸をふくらませ、元気はつらつと卓立つて行きました。若人たちの前途に幸あれと祈ります。

徳地町長選挙投票状況表

投票区	当日有権者数	投票者数	棄権者数	投票率%
御所野	204	173	31	84.80
小古祖	302	270	32	89.40
畠	1,361	1,156	205	84.94
伊賀地	656	539	117	82.16
岸見	494	405	89	81.98
上村	475	416	59	87.58
島地	968	818	150	84.50
藤木山	273	230	43	84.25
畠内	236	196	40	83.05
串	323	290	33	89.78
八坂	384	320	64	83.33
三船	910	760	150	83.52
路	355	289	66	81.41
引谷	944	828	116	87.71
野谷	314	255	59	81.21
約山	138	120	18	86.96
抽木	293	226	67	77.13
河内	173	154	19	89.02
計	297	255	42	85.86
	9,100	7,700	1,400	84.62

町制施行以来、数えて第六代目
これからの四年間、私たちに代つ
てへ町政を担当推進していくだ
く「徳地町長選挙」は、さる二月
二十五日告示、同二十六日立候
しみきり、三月四日投票というス



当選
得票数
次点
福田秀一
四、八九〇票
一、九八三票
七七二票

ケジュールで、有権者九、一〇〇
人、町内十九ヵ所の投票所でいっ
せいに執行されました。
開票は、三月四日午後七時三十
分から中央小学校担任会議室で即
日開票が厳正に行なされました。
各候補者の得票数および各投
票所における投票状況は次のとお
りでした。

第六代目町長に
現町長
長嶺政男氏当選

国保医療費の動向と 保険税の近況

昭和45年1月以降の医療費の動向は下表のとおりです。

年度 4 6	医療費の 総額(千円)	1人当り 医療費(円)	1人当り 上昇率%	年度 4 7	医療費の 総額(千円)	1人当り 医療費(円)	1人当り 上昇率%
1	9,853	1,286	100	1	11,971	1,702	132
2	11,287	1,479	115	2	11,994	1,708	133
3	12,234	1,650	129	3	14,857	2,153	167
4	11,026	1,519	118	4	13,709	1,995	155
5	12,686	1,749	136	5	15,025	2,189	170
6	13,347	1,847	144	6	16,062	2,344	182
7	15,486	2,171	169	7	15,861	2,299	179
8	13,735	1,940	151	8	16,565	2,405	187
9	12,238	1,736	135	9	17,338	2,513	195
10	12,312	1,758	137	10	16,560	2,404	187
11	12,384	1,771	138	11	16,745	2,452	191
12	11,748	1,674	130	12	17,900	2,604	202

昭和45年各月の1人当りの医療費を比較しますと、1月を100%として最高は7月の169%で、近年にない伸び率を示しております。

昭和47年3月からは、急激な上昇に軒ひ前年の1月に比較しますと、3月で167%、12月で202%と驚くばかりの上昇率を示しております。

その主な原因

このように急激な上昇傾向に軒ひた原因は、(1)47年1月から老人医療費の一部負担金(本人負担分)が無料化されたこと、これは公費で負担される制度に変わったことです。

この制度は、47年4月より現物給付方式(窓口で現金を支払わないと)に改められました。

(2)47年2月から医療費が値上げせられたことによるもので、上昇の急激な医療費の増高は、国民健康保険の財政運営におよぶ影響はきわめて大きいものがあります。

おとしよりの医療費を無料にする制度は、山口県では県と市町村の協力によって、47年1月から老人医療費の一部負担金(本人負担分)が無料化されたこと、これは公費で負担される制度に変わったことです。

この制度は、47年4月より現物給付

方式(窓口で現金を支払わないと)に改められました。

しかし、おとしよりのなかにはお医者さんの窓口で、思わず手延びを生じ、こ本人はもちろん各方面にいわくをおよぼします。

また、だんだんから苦情をいわれないように注意してくださ

いません。

そのため国民健康保険の医療費をまかないきれないため、これを補なうため町の一般会計予算から多額の繰り入れ金を特別会計である【国民健康保険事業勘定】へ繰り入れることを余儀なくされている現状であります。

しかしながらこのことは、保険税本来の【目的的】の立場から申しますとまったく原則をはずれた変則的なことで、原則は、国民健康保険事業を運営するためには、あくまでも被保険者みなさまから納めていただいているところの【国民健康保険税】をもって医療費の支払いうる財源にあてることが原則であります。

そこでお頼いですが、私たち被保険者1人1人が私の家へ貢ぐる保険税を納めていたことはなかなかうとうといふ甘い考え方を捨てて、納期までにはかならず完納くださるよう、また滞納のある方を早く整理していただいて明るい健康新たに町作りにご協力ください

公費負担と医療保険

おとしよりの医療費を無料にする制度は、山口県では県と市町村の協力によって、47年1月から老人医療費の一部負担金(本人負担分)が無料化されたことによるもので、上昇の急激な医療費の増高は、国民健康保険の財政運営におよぶ影響はきわめて大きいものがあります。

そのため国民健康保険の医療費をまかないきれないため、これを補なうため町の一般会計予算から多額の繰り入れ金を特別会計である【国民健康保険事業勘定】へ繰り入れることを余儀なくされている現状であります。

しかし、おとしよりのなかにはお医者さんの窓口で、思わず手延びを生じ、こ本人はもちろん各方面にいわくをおよぼします。

また、だんだんから苦情をいわれないように注意してくださ

いません。



挿し木はこうして

織維の新しい表示できる

ぬやみにお医者さんをわたり歩いたり、いたゞらに薬や注射をねたり。それからではなく、薬の飲みすぎはかりではなく、薬の飲みすぎはかりで、思われる手延びを生じ、こ本人はもちろん各方面にいわくをおよぼします。

そこでお頼いですが、私たち被保険者1人1人が私の家へ貢ぐる保険税を納めていたことはなかなかうとうといふ甘い考え方を捨てて、納期までにはかならず完納くださるよう、また滞納のある方を早く整理していただいて明るい健康新たに町作りにご協力ください

昭和48年臨時第一回町議会が二月二十一日開催され、次の三議案を認可されました。

◎工事請負契約の締結について
ほとんどの災害復旧事業で指名競争入札が行われたのですが、契約金額が一千五百万円以上ありますので、選決が必要なものですが、争入札による落札したものが本件の落札が必要なものであります。

◎一、〇一〇万円、栗の木川引谷戸跡防護施設、三樹照義

◎一、七八二万円、赤の谷川、字大平、防護施設、三樹照義

◎一、四二七万円、桑原川、中野株式会社組、林一男

◎一、一五四万円、川口一里敷線

◎一、二六八万円、井原利章

◎一、二八六万五千円、これは本年度の小古屋慈善橋工事関係で同じく井原組です。

◎専決処分をした事件の承認について
この専決処分で一般会計歳入歳出それぞれ六〇万円を追加し、予算額一五億四、九〇〇万円となり

選管委員に瀬川氏ら選挙

この八〇万円は、一時借入金の返済をさらに七〇〇〇万円以上し

その利息等で、特別交付税に財源をもとめて補正したもので

任期満了となりましたので、今回新しく選舉の結果、次のとおり決

定されました。

◎徳地町選管委員及びひ

榆充良の選舉について
榆充良の選舉について

榆充良の選舉について

この八〇万円は、一時借入金の返済をさらに七〇〇〇万円以上し

その利息等で、特別交付税に財源をもとめて補正したもので

任期満了となりましたので、今回新しく選舉の結果、次のとおり決

定されました。

◎徳地町選管委員及びひ

榆充良の選舉について

榆充良の選舉について

この八〇万円は、一時借入金の返済をさらに七〇〇〇万円以上し

その利息等で、特別交付税に財源をもとめて補正したもので

任期満了となりましたので、今回新しく選舉の結果、次のとおり決

定されました。

2月15日盛会だった4HCまつりで写す



説解

犬は責任をもつて飼おう

山口県飼犬等取締条例が昨年末制定公布せられ、この四月一日から施行されることになりました。

この条例は、犬に対する人のや家庭農作物に対する被害の防止や犬が私たちの家庭の周辺をよぐことを防止する目的で作られた条例であります。

この条例の主な点は、犬は常に飼うべきこと、不要の犬を捨ててはいけないこと。

犬が他人に迷惑をかけないよう責任をもつて飼うこと。

4 犬が他人に迷惑をかけないよう責任をもつて飼うこと。

5 犬が人をかんだときは、役場へすぐに届け出ること。

6 犬が他の迷惑をかけないよう責任をもつて飼うこと。

7 犬が他の迷惑をかけないよう責任をもつて飼うこと。

8 犬が他の迷惑をかけないよう責任をもつて飼うこと。

最近優良商品マークや

S I F マーク

難燃

S I F マーク



責任を持つ
可愛がってね……

難燃

S I F マーク

難燃

S I F マーク

難燃

S I F マーク

難燃

難燃

収縮率
たてこ

パーセント
パーセント
株式会社

難燃

難燃

難燃

難燃

難燃

難燃

難燃

難燃

難燃

農林省告白

食卓に量より質の食品を



No. 2

一九四一年一月

許可を受けた農地の転用を

一口で申しますと、食生活には栄養のバランスをとることが第一要件です。

同じ栄養価でありますと、安価なものでおいしく料理することが食生活の合理化の第一歩です。

今出盛りのは、なんばく質や脂肪、ビタミン A、B 2 に富んでいますので、消化吸収のよい栄養食品であります。

とともにその「なんばく質」はすべての食品中いちばん質がよいのが特長です。

「卵」は酸性食品ですからなかなか「アルカリ性食品」の野菜や果物といっしょに食べましょう。

近ごろ住宅建築などのため、農地が宅地化されたり、米の生産調節に伴ない水田が並用されるなどの事例が随所に見受けられます。

一口で申しますと、食生活には栄養のバランスをとることが第一要件です。

同じ栄養価でありますと、安価なものでおいしく料理することが食生活の合理化の第一歩です。

今出盛りのは、なんばく質や脂肪、ビタミン A、B 2 に富んでいますので、消化吸収のよい栄養食品であります。

とともにその「なんばく質」はすべての食品中いちばん質がよいのが特長です。

「卵」は酸性食品ですかからなかなか「アルカリ性食品」の野菜や果物といっしょに食べましょう。

春先になりますと、「ビタミン B 1」の不足とともに血中の中の不足になります。

「カルシウム」も非常に少なくなり、これが春先の「だるさ」と精神不安定の原因のひとつといわれています。

緑の野菜の油いため、サラダや牛乳、魚の骨などを食べたり、海草も十分にとりましょう。

頭の働きをよくする食品



月 10 日 毎日犯防

防犯連絡所の
活用を

○大字小古田一〇一　山中宏文
堀居六〇八五有三二七八

二月号町報で「毎月

十日は防犯の日」とい

う記事の中で、町内十九ヶ所に防犯連絡所が設置してありますので、本号にその設置場所を掲載いたします。

▽五万円

三カ所に防犯連絡所があり、これまでに活動してきましたので、本号にその設置場所を掲載いたします。

▽三万円

ところが熱心な愛読者の方が利用くださいと書きましたが、紙面のつこうで設置場所を省略しました。

▽三千円

ところが熱心な愛読者の方が利用くださいましたので、本号にその設置場所を掲載いたします。

▽三千円

農

林

省

告

白

農地を宅地や山林などの中止に無断転用が免ぜられる場合、工事の中止、原形復旧など命等の厳重な措置をとる旨を農業委員会に指示してまいります。

また、無許可で転用したり、壳

許可を受けた農地の転用を

許可を受けた場合でも許可に付けられた条件違反した場合にも、許可の取消し、工事の中止、原形復旧など命

かわしいことは農業委員会まで

報告してまいります。

又とがき

四十一年度最後の町報になりました。三月四日新しい首長も生まれ、いよいよ来月から新しい年頭を迎えることになります。

発行事業等が進められると想っています。

町報は町と住民を直接するベルトの役をはたすよう、想を新たにしてがんばります。